

Des questions vitales pour le développement économique sont débattues à La Havane



La Havane, 30 mai, (RHC).- Des experts de trois continents débattent à La Havane de questions vitales pour le développement économique, endogène, inclusif et respectueux de l'environnement.

A l'inauguration hier du 3e congrès international «Gestion économique et Développement», Oscar Jung, président de l'Association Nationale des Économistes et des Comptables de Cuba a souligné que la rencontre a pour but de contribuer au progrès local, à la formation de cadres de direction et au contrôle interne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163417-des-questions-vitales-pour-le-developpement-economique-sont-debattues-a-la-havane>



Radio Habana Cuba